



DANS UN GUEPIER

“ Fallait pas qu’y aille. ”

Cocasseries du Tintarra :
On causait du suicide d'une vieille garde dans un cercle de boudinés :

— Il faut avouer, dit le jeune vicomte de Barbenzinc, que la malheureuse a dû passer par de terribles souffrances pour en arriver à cette extrémité. Avoir eu pour amants plusieurs têtes couronnées, et se voir réduite à la mendicité.

On parlait d'un financier bien connu pour avoir eu pas mal de magistrats dans son existence, qui n'en persiste pas moins à se lancer dans de nouvelles combinaisons plus ou moins louches.

— Ce diable d'homme, dit quel qu'un, il ne se convertira jamais !
— Ce n'est pourtant pas faute d'avoir souvent trouvé son chemin de Mazas, ajouta un de nos confrères.

On annonce le mariage d'un de nos plus fameux éditeurs.
La future s'appelle Edith... naturellement.

VERACITÉ : lauréat de la race porcine.

Cueillie dans un journal de province la coquille que voici :
L'élection de M. Z. paraît assurée. La droite sénatoriale comptera un “ singe ” de plus.
Nous ne le leur faisons pas dire !



GRAPPILLAGES

CURIEUSE ANNONCE.—Voici une annonce extraite d'un journal de Berlin :

“ J'ai la douleur de faire part, par la présente, à mes amis et connaissances, que la mort m'a enlevé hier mon épouse bien aimée au moment où elle venait de donner le jour à un garçon bien portant. Je cherche pour ce dernier une nourrice en bonne santé, et il ne me serait pas désagréable d'entrer en correspondance avec une dame en vue d'un second mariage. (C'est ce qu'on peut appeler ne pas perdre de temps.) La personne en question devrait être d'aimable caractère, d'âge raisonnable, posséder quelque capital et être en état de diriger provisoirement mon magasin renommé de toiles blanc (suit l'adresse), dans lequel toutes les commandes sont effectuées dans les vingt-quatre heures. J'ai l'intention d'engager pour mon commerce une directrice avec 750 marks d'appointements et le logement, aussitôt que ma liquidation à tout prix, actuellement commencée, sera terminée et que j'aurai achevé la construction de ma nouvelle maison, rue... no. 11, où je transfère mon établissement à partir du 1er octobre prochain, et dont je désire louer le premier étage, disposé pour bureaux ou magasins, au prix annuel de 2,500 marks, ainsi que plusieurs appartements et logements, à partir de 500 marks par an.”

Pa uvre “ épouse bien aimée ! ”

Un comble que nous cueillons dans l'Étendard :
Le comble de la prétention pour le rédacteur-en-chef du Monde :

Se prendre pour l'occasion et vouloir se saisir aux cheveux.

X... a le mot vif et prompt ;
—Vous êtes un sot ? dit-il à brûle-pourpoint à un jeune pédant importun.
—C'est vous qui le dites.
—Oui, monsieur, c'est moi qui le dis et c'est vous qui le prouvez.

Conversation de jeunes filles :
—Une préface... sais-tu ce que c'est ?
—Non. Et toi ?
—Moi non plus ; seulement, je sais que c'est au commencement des livres.
—Ah !... alors, ça doit être comme quand on nous fait la cour, avant le mariage.

A la manœuvre du champ de Mars, dans le Charivari :
—A droite... conversion !
—Capitaine, pas d'politique dans l'armée !

Une dame d'une laideur “ irréprochable ” intentait récemment une action en divorce. Elle reprochait à son mari des peccadilles que la cour semblait considérer comme vénielles.
Mais la demanderesse insistant, le juge lui dit :
—Vous voulez décidément que votre mari soit puni ?
—Certainement, monsieur.
—Eh bien, je vais imposer le maximum de la peine : Je refuse le divorce.

Malgré ses tracas administratifs, Sarah Bernhardt fait toujours de l'équitation ; son cheval favori s'appelle, dit-on, Porthos.

X... donne à Calino un billet de faveur pour aller voir le Courrier de Lyon.

—La pièce t'intéressera, dit-il ; elle est très dramatique. Au dernier acte on guillotine un innocent.

—Pour de vrai ?
—Non.
...Oh ! alors, fit Calino désappointé, ça ne vaut pas la peine qui j'y aille.

Un joli mot de Mlle Z..., la comédienne la plus fêtée en ce moment.

Comme on venait de prononcer devant elle un mot un peu risqué, quelqu'un se récria.

—Laissez donc ! dit-elle, il faut bien rire.

—Comment... je vous croyais collet-monté.

—Quand c'était la mode, oui. Mais vous ne savez donc pas qu'on les porte rabattus !

Entre deux mères :
—Mon mari veut que son fils aille à Saint-Cyr pour qu'il en sorte officier.

—Le mien veut qu'il aille au grand séminaire pour le même motif ?

—Mais vous m'avez toujours dit que votre fils voulait entrer dans les ordres.

—Eh bien ! le prêtre, à l'église, ne le fait-on pas “ officier ” ?